

—Viene de la página 2.

rresponde, sino donde la tarifa es más baja.

De esta manera, los registros de la población en cada municipio son tan variables por ese desplazamiento originado a la disparidad de las tarifas, agregó el alcalde Delgado Nóchez.

Lo importante de esta primera reunión edilicia es establecer una tarifa única para los arbitrios en los 19 municipios de San Salvador, concluyó el Informante.

Entre los alcaldes que acudieron a la primera reunión de varias que tiene programadas están: el de San

Marcos acompañado con la Secretaría Municipal, señora Ana Gloria Melgar de Hernández; el de Ayutuxtepeque, Andrés Bernal Angel y su Secretario Municipal Simón Iraheita; Ilopango, Roberto Solórzano; Apopa, Romero González y su Secretario Municipal Guillermo Antonio Torres; Santo Tomás, representado por la Secretaría Municipal, señora María Félix García de Hernández; Panchimalco Juan Gutierrez Valencia; Rosario de Mora, Oscar Barillas y su secretario Rubén Menjivar; Eliseo Pérez, Secretario Municipal de la alcaldía de Soyapango; Agullares, Miguel Angel Murcia y su secretario Municipal José David Clavel Perla.

Alianza UNOC-UNTS

—Viene de la página 3.

derrocamiento del general Carlos Humberto Romero, en 1979.

Señala que Grande Preza, conocido por adscribirse a partidos y grupos de conveniencia, sigue los lineamientos de las organizaciones ahora aglutinadas en el llamado "Debate Nacional por la Paz" del Arzobispado capitalino. Estas también hacen causa común, en contra del gobierno del partido ARENA, para lo cual exageran los efectos de las medidas económicas.

En la misma línea, dice, actúa el FMLN-FDR, incluyendo a los partidos minoritarios que han perdido el respaldo popular.

Al respecto, menciona que esos grupos siguen el ejemplo de aquellos que se agruparon en Nicaragua para derrocar al régimen de Somoza, bajo el malhadado lema de: "Cualquier cosa, menos Somoza". Se tiene el dirigente de la UNL que esa no era más que una táctica para preparar el terreno al comunismo internacional, como se evidenció muy pronto.

A los nicaragüenses —enfatisa— se les pasó por alto que toda dictadura de derecha puede ser modifi-

cada y evolucionar hacia la democracia, no así la marxista-leninista, que se fundamenta en la fuerza y el terror, como muy tarde se vinieron a dar cuenta, sostiene Calvo.

Por otra parte, cita el caso chileno como "algo raro", ya que en ese país el pueblo pudo revertir la desgraciada situación en que había caído bajo el régimen comunista de Salvador Allende.

Ello se debió, subraya, a la oportuna intervención del general Augusto Pinochet, quien sacó del poder a los comunistas y logró encauzar el país por el sendero de la democracia y la recuperación económica, tal como se comprueba con documentos que están al alcance de los estudiosos de la situación chilena actual.

Calvo hace notar que ahora en Chile, los grupos identificados con los marxista-leninistas también llevan a cabo una campaña titulada: "Todos contra Pinochet", que se compara con la que en nuestro país están montando los títeres del comunismo, bajo el lema: "Todos contra ARENA".

Por otra parte, dice que las medidas económicas del actual gobierno son rectificadoras de la economía, descalabrada por el régimen duartista.

Señalan

—Viene de la página 5.

dijo que accidentes originados por estos aparatos causan la muerte de unas 17 personas al año, más de la mitad de las cuales son niños menores de 10 años.

"Los niños utilizan estos aparatos como juguetes en el momento del baño", señaló Anne Graham, presidente interina de la CSCP. "Uno de los varios casos que hemos visto involucra a uno o más niños dejados sin atención en una bañera cuando sus padres abandonan el lugar momentáneamente".

Drogas son "Amenaza

—Viene de la página 5.

de este país, William Bennet, y anunció que los esfuerzos por erradicar esa plaga exigirán "sacrificios" así como la colaboración de todos, desde el gobierno federal hasta las familias y comunidades locales.

Según los periodistas norteamericanos, el plan de Bennet incluye, entre otras cosas, una mayor participación de las Fuerzas Armadas de Estados Unidos en la lucha anti drogas en algunos países como Colombia, Perú y Bolivia, principales productores de la hoja de coca.

20 Muertos en

—Viene de la página 5.

billa. Las autoridades dijeron que la noche del lunes los amotinados violaron a Hamill y a otras de las rehenes.

Con armas de grueso calibre, las tropas ingresaron el martes en la tarde a la prisión de este puerto, unos 1.000 kilómetros al sur de Manila, y dieron muerte a los 15 amotinados y a cinco de los rehenes —Hamill, otras dos mujeres, un hombre y un niño de nueve años, informó el legislador filipino Jesús Dureza,

Juramentan

—Viene de la página 4.

renuncia forzada de Pieter W. Botha, por disputas en el seno del partido gubernamental.

El nuevo mandatario, de 53 años, 17 de los cuales ha servido en el Partido Nacional, prestó Juramento como presidente en una ceremonia de seis minutos celebrada en un salón de conferencias del complejo de edificios gubernamentales de Pretoria.

quien intento negociar el fin pacífico del motin.

General Noriega Podría ser

—Viene de la página 4.

un hombre... fue aprehendido y presentado a la justicia y yo tengo la obligación de llevar la gente a la justicia", dijo el Presidente.

Sin embargo, acentuó que hay restricciones en cuanto a cuán lejos podría llegar para enjuiciar al jefe militar panameño.

Reflejando la confusión que existe en Panamá, Bush destacó que no está claro qué sucederla en ese país después del primero de septiembre, fecha que corresponde al comienzo del nuevo período presidencial.

SI USTED ES EJECUTIVO, TECNICO, SECRETARIA, ESTUDIANTE, O SE QUIERE PREPARAR PARA EL T.O.E.F.L.

APRENDA INGLÉS DE UNA VEZ POR TODAS

En forma dinámica, eficaz y amena con el método audiovisual (único en el país) que le hará hablar el inglés como habla español. Usted se sorprenderá de cómo, en un tiempo récord, pierde "la pena de hablar". También le ofrecemos el curso especial de conversación para niños.

SOLO EL ENGLISH LANGUAGE INSTITUTE LE OFRECE CURSOS DE INGLÉS CORPORATIVO A DOMICILIO

ELI 79a. Av. Norte y 5a. Calle Poniente N° 403 Colonia Escalón

ELI Plaza Merllot, Local N° 2, contiguo Cines Merllot Tel. 23-0858

LA MATRICULA DE LOS CURSOS REGULARES YA ESTA ABIERTA. INICIO DE CLASES: 18 DE AGOSTO HORARIOS POR LA MAÑANA DE 7 A 12. TARDE 4 A 8

MINISTERIO DE SALUD PUBLICA Y ASISTENCIA SOCIAL DIVISION DE PROVEEDURIA

ACTUALIZACION REGISTRO DE PROVEEDORES DE MEDICAMENTOS

INVITACION

De conformidad con lo establecido en el artículo 19 de la ley de la Proveeduría Específica, el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social, invita a los Proveedores interesados en pertenecer a su registro, a solicitar la inscripción correspondiente, para lo cual se procederá de la siguiente forma:

- 1 Los Proveedores interesados deberán retirar de la División de Proveeduría, Calle Arce N° 827, un ejemplar del formulario de inscripción.
2 Además, solicitarán un listado del Cuadro Básico de Medicamentos, preparado según el Catálogo de Suministros del Ministerio, en el que indicarán, mediante una marca sobre el código y el nombre del artículo, aquellos que están en condiciones de proveer.
3 Para obtener el formulario de inscripción y el listado del Cuadro Básico de Medicamentos se deberá entregar en la División de Proveeduría un disco para computadora de 5 1/4" (5.25") de doble lado, doble densidad (DS, DD).
4 Una vez que realicen el llenado del formulario de inscripción, incluyendo los documentos solicitados y el listado arriba mencionado, deberán entregarlos, en un plazo no mayor de 20 días, contados desde la fecha de petición de los mismos, en la División de Proveeduría.
5 El Registro de Proveedores permanecerá abierto permanentemente y los Proveedores interesados en pertenecer a él podrán solicitar su inscripción en el momento que lo deseen y de acuerdo al procedimiento ya señalado.

San Salvador, agosto 11 de 1989.